
Compte Rendu de la Réunion de bureau samedi 21/11/15

Présents :  Annick,  Pascal  C,  Pascal  R,  Patricia,  Marc,  Marie,  Sylvie  H,  Christiane,
Mireille , Carole, Johanna

Signature du CR du 26/11/15

 coordinatrice = Johanna
 responsables de distribution légumes= Annick et Pascal C
 responsable distribution pain= Marie (recherche une nouvelle responsable)
 responsable distribution fromage= Colette
 responsables distribution viande= Mireille et Marie-noël
 secrétaire= Jean-Luc
 responsables événements= Pascal  R. et Patricia
 responsable blog= Christiane
 trésorier= Marc
 Lien avec Nature et Paysans= Patrick et Anne-Marie
 Lien avec Artisan du Monde= Caroline

Les événements

 journée avec l'association Les croqueurs de pommes (stand à Verrières le dimanche 25
octobre)

 Inauguration de la remise : interview visible sur le site de canal 32 (diffusion dans le JT du
07/11/15

 ESS= intervention de l'AMAP (Dominique) lundi 23/11/15 au centre D. Bienaimé 
 Partenariat proposé par Monsieur Deboom pour réaliser un jardin de plantes aromatiques
 Agenda Cop 21 : Nous ne donnons pas suite car cette action ne concerne pas le lien direct

entre le producteur et le consommateur.
 Journée à la ferme ? Accueil possible le samedi matin. Demander deux dates à Patrick..

Faire une réunion d'informations en même temps

Les contrats   

Possibilité d'adhérer à l'AMAP sans prendre de contrat légumes  (contrat pain, fromage, viande)
Il y a  à ce jour 39 adhésions. Penser à faire signer la charte lors de l'inscription.

 légumes (Patrick  Vincent): distribution du nouveau contrat le 23/09/15
10 paniers, 18 paniers par quinzaine, 7 demis paniers

 fromage (M. Rouault) : distribution de mars à décembre, 1er mercredi de chaque mois
 porc et agneau (M. Simonnet)

Distribution  prochaine le 2 décembre  2015, 13 colis plein , 7 demis colis, 6 livraisons dans l'année
 pain (distribution (Guillaume Enfert) : renouveler à partir du 21/10/15



Marie ne peut plus assurer la distribution du pain, nous recherchons un volontaire.

Trésorie

Adhésion à la mairie pour avoir accès aux stands et aux chaises (50€)
Demande de subvention en cours.

CR réunion avec Patrick 

Patrick n'augmente pas les prix du paniers. Les amapiens souhaitent ne plus avoir de légumes
mangés par les petites bêtes ou abimés.  Un investissement dans un tunnel de maraîchage est
envisageable.

Changement de statut auprès de la préfecture

Le changement de statut a été effectué auprès de la préfecture

Renouvellement de l'adhésion à MIRAMAP      pour 2016

Oui.

Date de la prochaine AG

En septembre 2016

Question  s diverses

 demande des amapiens : épinard dans le panier


